

17/03/2021

## **Fiscalía de La Ligua logra prisión preventiva para todos los integrantes de organización criminal familiar**

La investigación se inicia por el Ministerio Público a raíz del tráfico de cannabis sativa desde la comuna de Cabildo, en el sector rural de “La Viña”. El Fiscal de La Ligua, José Ramírez, instruyó una serie de diligencias que incluyeron escuchas telefónicas y vigilancias a domicilios, las que fueron realizadas por personal del OS7 de San Felipe en la denomina, operación “El Paso”.



"Este lunes 15 de marzo se logró verificar una transacción de cannabis sativa de 1 kilo, la cuál fue trasladada hasta la comuna de Putaendo. Con esos antecedentes se solicitó entrada y registro a los domicilios de los imputados, logrando desbaratar una organización criminal de carácter familiar en el sector de La Viña”, expuso el Fiscal Ramírez.

Carabineros del OS7 lograron incautar 70 kilos de cannabis sativa, además de municiones, pesas, celulares y dinero en efectivo. Según explicó Carabineros, al llegar los funcionarios del OS7 a los domicilios se evidenció que los detenidos ya habían cosechado y limpiado las plantas de marihuana, ya que se encontraban si sus tallas, sólo los cogollos, que tienen mayor valor comercial.

Cuatro personas quedaron detenidas, entre ellas el líder de la organización y su madre, quien tenía funciones establecidas dentro de la organización, como explicó el Fiscal Ramírez: “Se detuvo al imputado principal, además de su madre la cual colaboraba con el proceso de selección y dosificación de la cannabis sativa. En total fueron cuatro personas que se sometieron al control de detención, incluida la madre del imputado y líder de la organización de 61 años. Quedando los cuatro en prisión preventiva”.

Según la investigación la droga debía ser entregada a un distribuidor que la comercializaría en la zona de San Felipe, Los Andes y Putaendo. El Juzgado de Garantía de La Ligua estableció un plazo de investigación de 60 días.